

20ème édition – du 30 mai au 1^{er} Juin 2024

Déclaration de Responsabilité

Les équipages, tant pour eux-mêmes que pour leur pilotes, copilotes et le personnel d'accompagnement, savent expressément et acceptent qu'ils participent au rallye du Chablais sous leur seule responsabilité et doivent donc s'assurer en conséquence.

Par leur signature, apposée au bas de la présente, ils déclarent être parfaitement conscients de ce qui précède et renoncent à toute action en responsabilité contre l'organisateur, son personnel ainsi que contre l'ASS, la FIA et leurs représentants.

L'exclusion de la responsabilité devient effective vis-à-vis de tous les participants (entre autres FIA, ASS, CSN, organisateur, fonctionnaires, candidats/conducteurs, assistants) avec la remise de l'inscription. Elle est applicable à toutes les prétentions, quel qu'en soit le fondement juridique, notamment aux demandes de réparation financière pour responsabilité contractuelle et aussi non contractuelle et également aux droits revendiqués au titre d'un acte illicite.

20th Edition – 30 May to 1st June 2024

Statement of Responsibility

Each crew member, as much as for themselves as for the welfare of the drivers, co-drivers and staff, must understand and accept that he/she participates in the Rallye du Chablais at his/her own risk and must take out appropriate insurance cover.

By signing this form at the bottom of the page, he/she declares that it is understood that participation in the Rallye du Chablais is at his/her own risk, and renounces any claims against the organiser and personnel, the ASS, FIA and their representatives.

The exclusion of liability becomes effective with regard to all participants (among others FIA, ASS, CSN, the organisers, officials, candidates/drivers, assistants) with the submission of the application form. This applies to all claims whatever the legal grounds, in particular claims for financial compensation for liabilities contractual and non-contractual, and equally to rights being claimed as a result of an illegal act.

Numéro de voiture/Car number :

Le pilote/Driver :

Le copilote/Codriver :